

**LIEBE LEUTE,** *H. Kalk  
99m*

es war wieder einmal ein richtig duftiges Wochenende im Epizentrum des kollektiven Stadtallendorfer Freizeitvergnügens. Im Heinz-Lang-Park hätte man glatt Zugangskarten ausgeben können, so groß war der Andrang am Samstag und Sonntag. War auch mal da, hab' mir die Füße vertreten und mich zugleich mächtig gefreut, dass das „Piratennest“ seine magnetische Anziehungskraft auf Kinder und Familien über den Winter hinweg ins Jahr eins nach dem Jubiläumshessentag gerettet hat. Der Trubel und Jubel auf dem für die Region einzigartigen Abenteuerspielplatz nimmt kein Ende. Die Kinder strahlten mit der Sonne um die Wette, und nebenan herrschte auf der Spielwiese der Eintracht-Kicker ebenfalls eitel Sonnenschein. Unsere beide Senioren-Teams schossen zusammen elf Tore. Da bleibt uns nur noch, den Slogan auf den gewesenen Hessentag umzudichten; „Es bleibt wunderbar!“ Nix für ungut,

*Euer Peterdiner Karl*